

## Polytech nettoie le Lez



Tous les ans, les étudiants de Polytech spécialisés dans les sciences et technologies de l'eau se mobilisent afin de ramasser la jussie, cette plante rampante qui "inonde" le Lez. Hier, ils étaient 120 étudiants de 3<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> années, ces derniers étant les organisateurs de la journée. Un ramassage effectué à pied ou en canoë, avec la participation de Montpellier Canoë-kayak et le Syble, syndicat du bassin du Lez. « Dans le même temps, des élèves se sont rendus dans les écoles pour sensibiliser au cycle de l'eau, à la pollution... C'est sympa, ça responsabilise les gens », explique Walter, un 5<sup>e</sup> année mobilisé à sortir des tonnes de jussie. Record à battre : quinze tonnes, il y a deux ans !